

Antrag Nr. 18-O-11-0052 alle Fraktionen im Ortsbeirat

Betreff:

Busanbindung neue Helios HSK Klinik [alle Fraktionen]

Antragstext:

Antrag aller Fraktionen im Ortsbeirat

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Einfluss als Mehrheitseigner an den Helios Horst-Schmidt-Kliniken geltend zu machen und eine Busanbindung des Klinikneubaus mit einer Haltestelle „vor der Tür“ zu ermöglichen.

Der Ortsbeirat verweist hierzu auch auf seinen Beschluss aus dem Jahr 2016.

Begründung:

Dem Wiesbadener Kurier / Tagblatt vom 18.06.2018 ist zu entnehmen, dass die Geschäftsführung eine Distanz von der Haltestelle zum Haupteingang von 140 Metern „nicht gravierend“ bewertet. Hierbei wird in der Argumentation nicht betrachtet, dass die Wege innerhalb des Klinikgebäudes vom Empfangsschalter in die verschiedenen Stationen ebenfalls zu bewältigen sind und gewiss nicht kürzer sind als im Altbau.

Die sich durch den anstehenden Abriss des alten Gebäudes ergebenden Möglichkeiten in der Fläche sollten im Sinne der Patienten, Besucher und Angestellten möglichst optimal genutzt werden, um die Erreichbarkeit zu optimieren.

Wiesbaden, 15.08.2018